



**LA DELEGACIÓN DE CULTURA COLABORA CON EL
ESPECTÁCULO POÉTICO TEATRAL A BENEFICIO DE
ROLUCAN**

Las entradas para esta cita, que tendrá lugar este viernes día 3 de julio en el Castillo de Luna, se pueden adquirir en la sede de la asociación al precio de tres euros

El próximo viernes día 3 de julio a partir de las diez de la noche, el Palacio Municipal Castillo de Luna acogerá un interesante espectáculo poético teatral, que se celebra a beneficio de la asociación Rota Lucha contra el Cáncer (ROLUCAN).

La delegada de Cultura, junto con María José Moreno, que ha sido la encargada de organizar el espectáculo, y la presidenta de ROLUCAN, Antonia López, han presentado esta oferta cultural.

La delegada de Cultura quiso aprovechar la ocasión para invitar a vecinos y visitantes a que participen y disfruten de esta completa cita cultural, con la que al mismo tiempo colaboran con esta entidad roteña.

Auxiliadora Izquierdo insistió en la disponibilidad de la Delegación de Cultura a la hora de colaborar con cuantas actividades culturales sean posible, y como no con aquellas propuestas culturales que como en este caso tienen un carácter benéfico a favor de asociaciones de la ciudad.

Por su parte, María José Moreno agradeció al Ayuntamiento su aportación y colaboración, así como a la presidenta de ROLUCAN por haber acogido su ofrecimiento e interés por colaborar con las asociaciones de Rota.

María José Moreno explicó que en este espectáculo se contará con la participación desinteresada de numerosos artistas, como el grupo Magaluz que va a poner en escena la obra “Novios casados y divorciados” de los Hermanos Álvarez Quintero; María Luisa Cerdá, escritora y poeta, y vicepresidenta del Ateneo Popular de Sevilla; María San José, poeta de Sevilla y una gran recitadora; y la propia organizadora del evento.

María José Moreno agradeció a la Delegación de Cultura su apoyo para con este proyecto y se mostró decidida a “seguir aportando su labor para colaborar con distintas ONG’s”.

Para finalizar, la presidenta de ROLUCAN, Antonia López, dio las gracias a María José Moreno “por acordarse de nosotros” a la hora de poner en marcha este espectáculo, y a la delegada de Cultura y el Ayuntamiento “que siempre están dispuestos a ayudarnos en todo lo que puede”.

De la misma forma, quiso animar a todos los ciudadanos a participar del espectáculo, al que pueden acceder adquiriendo las entradas en la propia asociación ROLUCAN en horario de seis a ocho de la tarde y al precio de tres euros.

Rota, 1 de julio de 2009